

La Voz de Ferrol

www.lavozdegalicia.es

EL COTO DE PESCA DEL RÍO XUVIA OFRECIÓ ESCASAS CAPTURAS EN EL DÍA DE SU APERTURA OFICIAL | L6

Propietarios de la zona ceden terrenos de Marmadeiro y Cardido, que se suman al campamento

El Concello impulsa en Covas un área lúdica con campo de golf

El gobierno local espera que las instalaciones funcionen en tres años como máximo

LA VOZ | FERROL

El Concello planea construir en la parroquia de Covas, en las proximidades de la playa de Santa Comba, una gran área de ocio y deporte en la que la instalación estrella sería un campo de golf de 18 hoyos. Se trataría del primer recorrido de este tamaño en la comarca. Y el Ayuntamiento tiene previsto que esté funcionando en menos de tres años.

Hace ya tiempo que esta idea está en mente de los responsables municipales como aprovechamiento de la zona del campamento de tiro de Covas, un espacio incluido en el paquete de terrenos cedidos por Defensa al Concello en abril del 2003. Ahora, sin embargo, el plan ha recibido un fuerte impulso al aprobar los vecinos la cesión al Concello de dos zonas anexas: Marmadeiro y Cardido, con lo que el espacio disponible para el proyecto supera en conjunto las 60 hectáreas.

Según el proyecto esbozado hasta el momento por el Concello, el área lúdico-deportiva tendrá, además del campo de 18 hoyos, otro más de nueve para realizar recorridos rápidos. Además, contará con otras instalaciones para deportes como pádel o tenis, y quizá también con un polideportivo.

PATRIMONIO DESAFECTADO

Una prórroga para las actuaciones municipales en suelo de Defensa

El Ayuntamiento ha solicitado una ampliación del plazo para desarrollar sus actuaciones en los terrenos que Defensa cedió a la institución local mediante un convenio firmado en marzo del 2004. Así lo asegura el Gobierno en una respuesta por escrito al parlamentario nacionalista Francisco Rodríguez. El acuerdo preveía la transmisión de una serie de propiedades para efectuar en



JOSÉ PARDO

El plan prevé construir el campo de golf en las proximidades de la playa de Santa Comba

AL DETALLE

Instalaciones

Actualmente, la comarca cuenta con sólo un campo de golf. Está en la parroquia naronesa de O Val y tiene un recorrido de nueve hoyos.

A falta de un proyecto detallado —los próximos doce meses se dedicarán, entre otras cosas, a la elaboración del anteproyecto—, el Ayuntamiento estima que toda esta obra se podría ejecutar con una inversión de entre 2,5 y 3 millones de euros.

Por el momento, todas las posibilidades de financiación del proyecto se mantienen

abiertas. Además de otras administraciones o instituciones, el Concello espera recabar el respaldo económico de la Federación Española de Golf. Su presidenta, Emma Villacieros, visitó personalmente la zona hace un año y manifestó su respaldo a la iniciativa en presencia del alcalde ferrolano. También la federación gallega de este deporte ha expresado su interés en una instalación de carácter público, para avanzar en la popularización de este deporte.

La intención del ente municipal es, una vez habilitadas las instalaciones, ceder su gestión y explotación a algún otro organismo o empresa privada. Pero para que llegue ese momento en el que el área deportiva abra

sus puertas todavía tendrán que pasar cerca de tres años.

El acuerdo

Según fuentes municipales, el acuerdo entre los propietarios de los montes comunales anexas al campamento y el Ayuntamiento consiste en la cesión de los terrenos a cambio de una aportación anual de 18.000 euros del Concello a la asociación. En los tres primeros años, la cantidad será inferior, ya que buena parte de este período se dedicará a trámites y burocracia previa. El acuerdo incluye, además de las parcelas en Marmadeiro y Cardido, otra más en Sartaña. Ésta, de otras 12 hectáreas, está separada de las otras pero también se destinará a área recreativa.

HOY RECOMENDAMOS

TORRENTE BALLESTER

Teatro aficionado

12.00 horas

El grupo de teatro del instituto Fernando Esquío representa hoy en el escenario del Torrente la obra *Dentro*.

TEATRO JOFRE

Música de cámara

20.30 horas

El grupo de cámara B3 Clásic ofrecerá un concierto esta tarde en el Jofre. La actuación ha sido promovida por la Sociedad Artística Ferrolana. La entrada al espectáculo cuesta 10 euros.

COMARCAS

La Xunta deja en el aire los plazos para convertir en hotel de lujo el monasterio de Monfero | L5

SEGURIDAD

Los forenses diseñan un plan de acción ante catástrofes | L4

SOCIEDAD

Canido vive de nuevo la tradición de Os Maios | L2



¿QUIERES SENTIRTE MEJOR?

Clínica
Medicina
Estética
Dr. Rey

- Adelgazamiento
- Eliminación de pigmentaciones
- Tratamiento de lesiones vasculares
- Fotodepilación láser
- Mesoterapia facial/corporal
- Peeling
- Rellenos/remodelado de labios

Clínica Ferrolterra. Real, 7 -9 bajo - FERROL

Dirección Médica: Dra. Carmen Piñón Díaz

SANTIAGO - A CORUÑA - LUGO - VIGO - 902 15 13 54 - 986 22 97 86